
 

 

 

 

 

 

「学校運営に関する評価アンケート」にご協力をお願いいたします 

令和５年度の学校運営に関して、保護者の皆様と地域の皆様にご意見をいただき、学校

経営を振り返りたいと考えております。お忙しいとは存じますが、ご協力をお願いいたし

ます。実施方法は、本日付の別紙、お願い文書に記載しております。 

今回の学校だよりは、アンケートの項目に従って、これまでの白南風小学校の取組をま

とめてみました。評価の参考にしていただけると幸いです。 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No 評価内容 

 

 

 

１ 

学校は、教育方針や
教育内容を学校だより
やホームページなどで
わかりやすく伝えてい
る。 

 

 

 

２ 

学校の指導方針は
共感でき、特色ある教
育活動に満足してい
る。 

 

 

３ 

学校は、人権教育が
推進され、命の大切さ
や思いやりの心を育
てる教育がなされて
いる。 

 

 

４ 
子供たちは、好まし

い友達関係があり楽
しく登校している。 

やさしさいっぱいの子 やる気いっぱいの子 元気いっぱいの子 

令和６年１月１０日号 

校長 三代 直正 

 学校だより（21 号発行）や学校ホ

ームページ「白南風っ子日記」の記事

を毎日更新して学校経営や児童の様

子をお知らせするよう努めてきまし

た。R6.1.4 現在、トップページへは

15578回、白南風っ子日記には86095

回のアクセスをいただきました。た

くさんの皆様にご覧いただきまし

た。ありがとうございます。 

白南風小 HP へ 

つながります→ 

白南風幼稚園・幼児教育センター

と隣接している強みを生かし、保幼

小連携に力を入れています。各学年

で交流を行っています。１年：秋遊

びに招待２年：芋苗植え、芋ほり他

３・４年：ミニお遊戯会見学、音楽

交流など、５年：年長児との交流会

６年：夏休み作品展の案内など。５

年生は赤ちゃんふれあい体験も行い

ました。 

 

命の教育は、6/1 に校長講話、

6/13、6/15、6/16 には、道徳の授業公

開を行いました。6/29、8/29(8/9 が台

風接近のため)には平和集会を開き、平

和についての学びを深めました。１２

月の人権週間に合わせて 12/5 に人権集

会を実施し、学級で考えた人権標語を

発表しました。集会後は人権について

考えたことを作文に書き、校内放送で

紹介する機会ももちました。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
           

No 評価内容 

 

５ 子供たちは、思いや
りの心が育っている。 

 

６ 子供たちは、学習の
基礎基本が身につい
ている。 

 

７ 子供たちは、よくあ
いさつをしている。 

 

８ 
子供たちは、社会の

ルールやマナーが身に
ついている。 

 

９ 
先生は、子供たちをよ

く理解し、わかりやすい
授業を行っている。 

 

10 
先生は、子供たちか

らの相談に誠意をもっ
て応えている。 

 

11 

先生は、子供たちの
よいところは褒め、間
違った行動には厳しく
指導している。 

 

12 

先生は、必要に応じ
て家庭への連絡や報告
を行っている。 

 

13 

学校は、安全に気
を配り環境を整えて
いる。 

 

14 

学校は、校内の掲
示物を工夫したり、
掃除等環境美化に努
めたりしている。 

 

15 学校は地域や育友
会に協力的である。 

４・５・６年生の学力調査の 9/7 発
行の学校だよりでお知らせした通り、
市・県・全国の正答率を上回っていま
す。12/19 には、全学年で標準学力テス
ト（国語）を行い、学習の定着度を検証
します。結果が届き次第お知らせしま
す。 

 

 

 ５年生になると幼教センターと連携し
て、赤ちゃんふれあい体験を年２回行っ
ています。６か月間の赤ちゃんの成長の
様子を感じたりお母さんから子育ての大
変さと喜びについて話を聞いたりできる
貴重な体験学習となっています。 

 学校では、子どもたちの悩みを早期に
発見し解決するために、日々の観察に加
え、心のアンケートを実施しています。 

 毎朝正門で私から子供たちに挨拶をし
ています。個人差はありますが校内では
以前よりも向上しいるようですが、地域
や家庭ではいかがでしょうか。 

 6/27、10/6 の学校だよりでお知らせ
したように研究授業を実施して、授業
の改善に取り組んでいます。子供たち
の意見交換の場を設定したり、タブレ
ット端末を活用したりしました。学力
テストの結果を各担任が分析し、苦手
な領域については、授業で丁寧に扱う
ようにしています。 

 授業の最後は、子供を褒めて終わるこ
とに取り組んでいます。まずは話を詳し
く聞き取り、危険なことや人権に反する
こと等は厳しく指導しています。 

 校内の掲示板には、子供たちの作品だ
けではなく、季節の話題、新聞記事を活
用したものを作成して掲示しています。
掃除は、担当場所がたくさんあって苦労
していますが、できる限り子どもたちと
職員でしっかり取り組んでいます。 

 毎月１０日を安全点検の日として、担
当箇所を点検しています。学校で対応で
きない大がかりな補修については、市に
依頼しています。 

 自治協、民児協、健全育成会の会議
にお邪魔し、学校の様子をお知らせし
てきました。育友会主催ののびのびデ
ーにも協力することができました。 

 

 

 丁寧な連絡に努めていますが、電話が
つながらず折り返し連絡をいただいてい
ることもあるようです。 


